
GOBIERNO DË LA

SECRËTARÍA DE GOBIERNO

DIRECCIÓN C[:NTRA[. JURf DICA Y DT [:NI'/\CT L,TGISLATIVO

CIUDAD DE MÉXICO

2023
Fränbíio

VILLA

Ciudacl de México, a 26 de mayo de 21123

OFlclo No. sG/DGJyELIRPAII liALcl00634/2023

Dip. Fausto ManueI Zamorano Esparza

Presidente de la Mesa Directiva del
Congreso de la Ciudad de México
Presente

Le saludo con respeto; y con fundamento en los artículos 26, fracción ll de [a Ley Orgánica del Poder
Ejecutivo y de [a Administración Púbtica de [a Ciudad de México;7, fracción l, inciso B) y 55, fracciones
XVI y XVll det Reglamento lnterior del Poder Ejecutivo y de la Administración Púbtica de la Ciudad de

México; me permito adjuntar eloficio AAïH147412023 de fecha 25 de mayo de 2023, signado por la
Asesora de la Alcaldesa de Tláhuac, Profra. Josefina Salgado Vínquez, mediante el cual remite la

respuesta al Punto de Acuerdo promovido por la Dip. Martha Sotédad Ávila Ventrura y aprobado por
ese Poder Legistatívo de ad en su sesión celebrada etdía 19 de mayo de2022, mediante el
similar MDSPO

Sin otro particu ludo.

Atentamente
El Director Legislativo
de la Sec e México

C,c.c.e. ez, Asesora de la Alcaldesa de Tléhuac
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ValidóI y'füto. Fedeilcg Martlnez Tones Director de Enlace, Análisis Juridicos y

Acuerdos Logislativos \
Rev{6ó L¡c. Nayel¡ Ola¡z Dlaz Subdirectora de Atenc¡ón y Seguim¡ento

del Proceso Legislativo \, }\
Elaboró L¡c. Lu¡s Pablo Moreno León Administrat¡vo Especialìzado i-
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Alcaldía Tláhuac, Ciudad de México, a 12 de octubre del2A22

Olicio No. AATH/ 715 I 2022

ALEJANDR0 GtL cor.¡zÁlez
GENEHAL -¡uníotco Y DE ENLAcE LEGISLATIVO

SECRETARIA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD oe nnÉxtco

atención a su oficio SG/DGJyEUPAICCDMXNl000171.8nA22, mediante el oual remitiÓ el ofício

MDSPOPA/CSP/3902/2022, signado por el Dip. Héctor Díaz Polaneo, Presidente de la Mesa Directiva

del eongreso de la Ciudad de México, referente al punto, de acuerdo, promovido por Dip. Martha

Soledad Ávila Ventura, que a la letra dice:

Se exhorta de manera tespetuosa a las përsonas títulares de las 16 Alcaldlas de la Çiudad de México,
para que pfesanten un informe pormenorizado de la salud del arbolado urbana que se ubica en cada una

de sos demarcaciones terrÌtariales, asl camo de.las acciones y/o proyecfos que han reatÌzado parâ el
manejo fitasanitario,

Al respecto me permito inlormar que la Dirección General de Servicios Urbanos de esta alcaldía,
llevo a cabo el saneamiento, poda, liberación de luminarias, cableado de energfa en las diferentes
Coordinaciones Territoriales de esta Alcaldía.

Sin más por el momento, reciba un çordial saludo.
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. PROFRA. VAZQUEZ.- iJOSEFTNA S

ASESORA DE LA ALDESA
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c;c.p LÍc. Reyes Amador'Diaz.- Seoretario Particular de la Alcaldesa

lvån CesarEánchez Lóþez.- DirectorGeneral de Servicìos Urbanos
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